

Wahl in die Primarschulpflege
am 27. November 2016

*Melanie Roth
für die Primar-
schulpflege*



Melanie Roth

1986, dipl. Verwaltungsmanagerin IVM,
Hausfrau und Mutter

Um Ideen besser.
www.svp-seuzach.ch



Warum ich für die Primarschulpflege kandidiere:

Seit Dezember 2008 sind mein Mann und ich in der Gemeinde Seuzach wohnhaft, wo wir uns sehr wohl fühlen. Gerne möchte ich mich nun aktiv in der Gemeinde einbringen. Die Geburt unserer Tochter im Juni 2015 hat in mir den Wunsch ausgelöst, engagiert und zukunftsorientiert am Schulleben in Seuzach mitzuwirken. Es liegt mir am Herzen, unseren Kindern eine solide Schulbildung zu ermöglichen und für eine nachhaltige Entwicklung der Primarschule in Seuzach zu sorgen. Dank dem Austausch mit Müttern von schulpflichtigen Kindern bekomme ich spannende Einblicke und Berichte über das Schulleben. Es ist mir deshalb ein Anliegen, jungen Familien bzw. Eltern mit bald oder bereits schulpflichtigen Kindern eine Stimme in der Primarschulpflege zu geben. Mein breites Wissen und meine Teamfähigkeit aus meiner beruflichen Tätigkeit in der öffentlichen Verwaltung bringe ich gerne mit ein.

Meine Schwerpunkte:

- Sichere Schulwege bieten
- Die Qualität der Schule erhalten
- Den Lehrpersonen weiterhin ein gutes Arbeitsumfeld ermöglichen
- Eine pragmatische Umsetzung des neuen Lehrplans. Im Zentrum sollen die Bedürfnisse der Kinder stehen
- Den Kindern ein Gehör verschaffen

Vielen Dank für Ihre Stimme!

